



Santiago Creel invitó a AMLO a “dialogar” en un evento público



El presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, **Santiago Creel Miranda**, utilizó su cuenta de Twitter para hacer una “cordial” invitación al presidente del país, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** a reunirse en una conferencia ante medios para discutir el tema de la violencia y presentar propuestas para combatirlo.

El también aspirante a candidatura a presidencial mencionó, en una entrevista al medio MVS, que el primer mandatario federal se ha “resistido” en entablar un dialogo con los otros poderes constitucionales por ser dirigidos por el denominado “**bando opositor**”.

“Presidente López Obrador, no **se salga por la tangente** con insultos. Para que vea que el diálogo no va de prebendas, le propongo que hablemos frente de los medios y que el tema sea la violencia. Ahí urge solución. Hablando se entiende la gente. ¿Se anima a dialogar y resolver?”, publicó el blanquiazul en sus redes.